

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Strafrechtliche Folgen der "Randale" in der Straßenbahn und dem Angriff auf Polizisten am 5.1.13

Wir fragen den Senat:

Welche strafrechtlichen Ermittlungsverfahren wurden aufgrund der „Randale“ in der Straßenbahn der Linie 4, des Angriffs auf Polizisten und der Sachbeschädigung an den Polizeifahrzeugen am 5.1.13 um 19:20 Uhr im Wadeackerdamm eingeleitet?

Wie sind diese Strafverfahren ausgegangen?

Inwiefern wurden die Täter für den Schaden an den Polizeifahrzeugen in Regress genommen?

Wilhelm Hinnens, Dr. Thomas vom Bruch, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU